

PAROISSE SAINT-LUC AUX MARCHES DE PUISAYE

Année 2018 - Informations paroissiales N°6

TOUCY - POURRAIN- LEUGNY

09H00 Messe église de Toucy	Vendredi 01/06
--------------------------------	----------------

Vendredi 01er juin 18H00 : Temps de prière à l'église de Parly

Samedi 02 juin 10H30-11H30 : Catéchèse au presbytère de Toucy

17H00 : Mariage d'Arina THAVONEKHAM et Julien KRIEG à Villiers-st-Benoît

Dimanche 03 juin : Le Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ

-Cécile VANLAUWE, Daniel MONTAUT, Christian LEBLANC, Jacques PONT

09H30 : Messe à l'église de Toucy

11H00 : Messe à l'église de Pourrain

12h00 : Baptême de Laetitia LAMBERT à l'église St-Serge-St-Bach de Pourrain

Mardi 05/06 18H30 : Répétition de chants à l'église de Toucy

20h00 : Préparation baptême au presbytère de Toucy

09H00 Messe église de Toucy	jeudi 07/06 <i>Denise GEOFFROY</i>	Vendredi 08/06 <i>Thibault de BRABOIS</i>
--------------------------------	---------------------------------------	--

Mecredi 06/06 10H30-11H30 : Catéchèse au presbytère de Toucy

Jeudi 07/06 20H30-21H30 : Prière du renouveau à Mézilles

Samedi 09/06 10H30-11H30 : Catéchèse au presbytère de Toucy

Dimanche 10 juin : 10ème du Temps Ordinaire

Chantal POCHETAT, Raymond BONFILLOU, Bernard FORDIN, Christian POULIN

10H30 : Messe à l'église de Toucy

09H00 Messe église de Toucy	Mercredi 13/06 <i>Gérard BARREAU</i>	Jeudi 14/06 <i>Huguette CAGNAT</i>	Vendredi 15/06 <i>Jean SEGUIN</i>
--------------------------------	---	---------------------------------------	--------------------------------------

Mercredi 13/06 10H30-11H30 : Catéchèse au presbytère de Toucy

Jeudi 14/06 19H30-20H30 : Prière pour les malades à Mézilles

Samedi 16/06 10H30-11H30 : Catéchèse au presbytère de Toucy

Dimanche 17 juin : 11ème du Temps Ordinaire

Jacques MARTIRÉ, Famille SAISON, Marie-Françoise GARREC, Famille de VILLEPIN

10H30 : Messe des familles à l'église de Toucy

15H00 : Ordination diaconale à Saint-Florentin de Matthieu JASSERON

09H00 Messe église de Toucy	Mercredi 20/06 <i>Jeanine HONORAT</i>	Jeudi 21/06 <i>Hervé LECOARER</i>	Vendredi 22/06 <i>Hélène GOUSSARD</i>
--------------------------------	--	--------------------------------------	--

Jeudi 21/06 18H00 : Temps de prière à l'église de Fontenoy

Samedi 23/06 15H00 : Mariage de Mylène LEGALLE et Cyril LOXA à l'église St-Pierre de Toucy

Dimanche 24 juin : Nativité de Saint Jean-Baptiste :

Yves BETRON, Yves GIRARD, Famille CAS-SEGUIN, Raymond RAMEAU

09H30 : Messe à l'église de Pourrain

10H00 : Baptême de Manon AULARD et Lily GALPIN à Pourrain

11H00 : Messe à l'église de Toucy

09H00 Messe église de Toucy	Mercredi 27/06 <i>Guy BARDONNEAU</i>	Jeudi 28/06 <i>Lucette COURTIS</i>	Vendredi 29/06
--------------------------------	---	---------------------------------------	----------------

Jeudi 28 juin 20H30-21H30 : Prière du renouveau à Mézilles

Samedi 30 juin 15H00 : Mariage de Marie DUCORNET et Mickaël GUILLEMOT à L'église St-Pierre de Toucy

Retrouvez les informations paroissiales sur internet saintluc@paroisses89.fr

Dimanche 03 juin– Le Corps et le Sang du Christ

Saint Marc, saint Matthieu et saint Luc écrivent bien après la résurrection de Jésus. C'est peut-être l'expérience de la libération du mal et de la mort par le don de la vie de Jésus et sa résurrection qui incite saint Marc à dire « Le premier jour de la fête des pains sans levain, où l'on immolait l'agneau Pascal », indiquant une date qui semble déplacée - Ce serait plutôt le jeudi que Jésus a pris son dernier repas - La loi interdisant de condamner pendant la fête juive. Avec saint Jean, disons que le repas Pascal de Jésus a eu lieu dans les derniers jours des préparatifs de la fête juive. Récit solennel. Reprise du rite Juif proclamant la libération du peuple de la servitude. Louange et rite précis. Jésus prend le pain, le rompt et en distribue une bouchée à chacun, annonçant par une parole le don de sa personne toute entière. « Sa personne va être livré à la mort, on peut communier à cela ». « Prenez, ceci est mon corps ». Puis Jésus explique qu'il a donné sa vie, qu'il a donné sa mort « pour la multitude ». Réconciliation de l'ensemble des hommes avec Dieu. (Isaïe 53/12). Il adonné sa vie pour le salut du monde. Comment aujourd'hui, recevons-nous cela ? Quelles conséquences dans nos vies ? Prêts à donner... jusqu'à sa vie, ma vie pour les autres ? Pour réparer les plaies, supprimer les esclavages, panser les blessures, redonner l'initiative des réconciliations à tous niveaux. Redonner le goût de la Paix, de la Vérité, de la reconnaissance, de la louange, de l'action de grâces.

Marc 14/12-16.22-26c

Dimanche 10 juin – 10^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

La famille de Jésus estime trop risquée, la vie qu'il mène. Il faut y mettre fin, sa vie n'est pas assez équilibrée. Plus tard, Jésus déclarera qui est sa vraie famille. Suit une altercation rude des chefs des Pharisiens venus de Jérusalem accuser Jésus d'agir avec une force surnaturelle ne venant pas de Dieu, mais de Satan lui-même. Jésus ne laisse pas passer cette calomnie. Par la Parabole d'une famille divisée, et qui va à sa ruine, il reprend habilement la maîtrise de la situation. Cet homme fort qu'est Satan, Il va le ligoter et mettre fin à son règne. Souvenons-nous de la réaction des esprits mauvais que Jésus venait déloger de leurs victimes : « Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre ? » (Marc 1/14). À l'accusation de suppôt de Satan, Jésus va révéler la maîtrise qu'il aura sur Satan. Investi dès le début de sa mission par l'Esprit de Dieu, de façon solennelle Jésus affirme que celui qui s'oppose à l'Esprit ne peut être pardonné. Que saint Marc note cela dans son Évangile, montre combien les chrétiens devaient être accusés par les milieux hostiles de l'époque. Enfin Jésus se saisit de l'occasion de la présence de sa mère et de ses frères pour déclarer que sa véritable famille spirituelle ce sont ceux qui ouvrent leur cœur et leurs oreilles à la volonté de Dieu, et qui la mettent en pratique. Nos coeurs, nos oreilles ouverts... à la volonté de Dieu...pour en vivre...en ce monde... aujourd'hui.

Marc 3/20-35

Dimanche 17 juin – 11^{ème} dimanche de Temps Ordinaire

Par des paraboles Jésus va donner une présentation du règne de Dieu étonnante. Celle des semaines nous présente la puissance de Dieu, qui « fait naître et développer son règne sans que les hommes y soient pour quelque chose. L'Église de Rome pour laquelle écrit saint Marc vit une période éprouvante et difficile. Dieu semble absent. C'est un réconfort de rappeler par les Paraboles que Dieu est à l'œuvre sans qu'on s'en aperçoive. Dieu poursuit jusqu'au bout son dessein pour sauver les hommes. Le grain pourra être récolté. Au temps de l'Église de Rome et de ses épreuves, mais aussi pour nous maintenant. Quelle espérance que de garder confiance en Dieu à l'œuvre, même si nous ne le voyons pas. Et la dernière des Paraboles du règne de Dieu offre un contraste de taille entre les débuts, très petits et la réalisation gigantesque à la taille du monde, universelle. Allusion à la Prophétie de Daniel 4/7-9. Cette Parabole rapportée par saint Marc, nous présente à sa manière, le secret Messianique. Commencement infimes, humbles, comme on peut penser de l'action de Jésus. Mais déjà, les chrétiens de Rome prennent conscience, malgré les épreuves, d'une action remplie de vitalité. Au terme, elle doit « atteindre l'univers entier », en passant par nous...

Marc 4/26-34

Dimanche 24 juin – Nativité de Saint Jean-Baptiste

L'Évangéliste, saint Luc au cours de son récit par le mot « Miséricorde » rattache ce qu'exprime Élisabeth à ce qu'a chanté Marie : « Dieu s'est souvenu de sa miséricorde ». Tout le monde se réjouit de la naissance de Jean-Baptiste. On va donner un nom à l'enfant : « Zacharie » « Dieu s'est souvenu ». Première surprise, Élisabeth sa mère refuse. Non, affirme-t-elle, il s'appellera « Jean » « Dieu fait grâce ». Dans sa foi, elle découvre et annonce l'action de Dieu. Deuxième surprise, sa famille cherche appui auprès de Zacharie pour que l'enfant porte son nom. Et, Zacharie, muet écrit sur une tablette : SON NOM EST JEAN, et de nouveau il parle et bénit Dieu. Dans la suite du récit, saint Luc signale l'étonnement, la crainte des gens. Puis il parle du pays tout entier étonné, surpris ; « Que sera cet enfant ? » « La main du Seigneur était sur lui ». Un long temps de croissance est nécessaire pour l'enfant, pour la foi du peuple et la nôtre. « Il alla vivre au désert jusqu'au jour où il se fit connaître à Israël ».

Luc 1/57-66.80